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PRESENTI I TECNICI DEI NEW YORK BREAKERS

ISL, partito l' ultimo weekend Oggi il clinic al Gambrinus

NAPOLI. Si fa sempre più intensa l' attività dell' International Swimming League.

Da ieri sera, infatti, la piscina Scandone sta ospitando gli ultimi quattro match

del primo round, due di regular season e due extramatch, che definiranno le otto

formazioni che andranno ai Playoff di Eindhoven.

Parimenti prosegue anche l' impegno di Isl fuori dalla vasca di gara in una

Regione Campania che ha potuto apprezzare le stelle del nuoto mondiale in giro

per le località turistiche, per i Musei, a contatto con le realtà sociali della città.

Alle 12.45 di oggi, al Gambrinus, sarà la volta dei tecnici dei New York Breakers,

guidati da Martin Trujiens già tecnico della nazionale olandese e danese, ad

incontrare i tecnici della Fin Campania in un clinic organizzato dalla stessa

Federnuoto Regionale.

All' incontro, voluto dal presidente Regionale Paolo Trapanese di concerto con l'

Isl, parteciperanno trenta allenatori con Walter Bolognani, responsabile delle

squadre giovanili di nuoto della Fin ed il consigliere Nazionale Luca Piscopo. «È

essenziale che un evento come Isl rimanga sul territorio per il quale nasca una

contaminazione con i nostri atleti capaci di vedere gli allenamenti e le gare dei più grandi campioni mondiali», il

pensiero di Paolo Trapanese.
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LE ELEZIONI Domenica, in un clima infuocato, il circolo rossoverde rinnova le massime cariche
sociali. Ecco le ragioni dei due candidati

Semeraro-Parisio: il Posillipo sceglie

GENNARO IORIO

NAPOLI. Ancora 48 ore e il Circolo Nautico Posillipo conoscerà il nome del suo

prossimo presidente, quello che dovrà accompagnare il glorioso sodalizio

rossoverde fino al 2025. Due i candidati (dopo la rinuncia dell' ex presidente

Bruno Caiazzo), l' uscente (e dimissionario) Vincenzo Semeraro e lo sfidante

Filippo Parisio, entrambi soci storici del circolo rossoverde.

Le elezioni arrivano in un momento di altissima tensione, cresciuta

ulteriormente dopo il clamoroso blitz di mercoledì della Guardia di Finanza, che

ha scosso i soci rossoverdi presenti. Un clima infuocato che certamente influirà

nella scelta che gli oltre 800 soci saranno chiamati a fare domenica.

IL PRESIDENTE USCENTE Vincenzo Semeraro, che alle 18 di oggi, nella sede

del circolo, presenterà ufficialmente la propria candidatura, inizia con lo

spiegare le ragioni che, nel luglio scorso, lo hanno spinto a dimettersi: «Si è

purtroppo creata un' incomprensione tra me e i miei consiglieri mentre stavamo

lavorando per cambiare lo statuto del circolo, che va rivisitato - spiega il

presidente uscente - Mi auguro che con la nuova squadra da me scelta, con

Antonio Ilario e Stefano Romano come vicepresidenti, si riesca a realizzare quelle riforme in grado di dare un futuro

migliore al Circolo Posillipo, incrementando sport, cultura e sociale». Semeraro respinge, infatti, l' obiezione che da

più parti gli si muove, circa l' impoverimento delle sezioni sportive. «Tutt' altro - ribatte lui Le sezioni sportive sono

state portate avanti con dignità e sviluppo, nonostante una situazione che era deficitaria dal punto di vista

economico. Ora questa situazione è migliorata ed è per questo che sono convinto che il futuro sarà roseo. Certo, i

problemi non mancano ma li stiamo affrontando».

Semeraro si dice convinto di avere in mano ottime carte in vista di domenica: «Ho la sensazione di poter vincere,

anche se so che siamo competitivi entrambi - conclude - Chi ha governato, come me, ha il vantaggio della

governance, anche se d' altro canto si fa qualche nemico, come sempre capita quando bisogna prendere decisioni».

LO SFIDANTE - Filippo Parisio vive la sua candidatura come una sfida a se stesso, innanzitutto: «Mi sono messo in

gioco - dice con fierezza - e con me lo hanno fatto i vicepresidenti designati, Fulvio Di Martire e Renato Rivieccio, e

una squadra che considero di grande qualità, perché vogliamo cambiare questo circolo. Voglio invertire la rotta per

poter parlare di più di sport: so bene che anche la parte sociale è necessaria, ma deve essere propedeutica a quella

sportiva». Parisio cerca poi il confronto diretto con il suo avversario: «Semeraro ha una visione del circolo ormai

datata. Il Posillipo va migliorato e rinnovato. C' è bisogno di dare spazio ai giovani, sono loro il nostro futuro.

Dobbiamo fare in modo
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che i nostri giovani si innamorino del circolo come abbiamo fatto noi tanti anni fa.

Da questo punto di vista non è stato fatto niente». Poi un altro affondo, stavolta indiretto: «Negli ultimi tempi ci

siamo trovati, nostro malgrado, coinvolti in un paio di situazioni che non rendono giustizia alla storia del circolo:

prima la sospensione di sette consiglieri e un vicepresidente, poi il blitz della Guardia di Finanza: fa male vedere le

Fiamme Gialle accostarsi con queste modalità al circolo Posillipo, come se fossimo un' associazione di delinquenti.

È stato mortificante per la nostra storia». Forse anche per questo Parisio è convinto di avere dalla sua la maggior

parte dei soci del circolo rossoverde: «Vedo un certo entusiasmo attorno a me - conclude - E, anche se immagino

che lo stesso dirà il mio sfidante, posso dire che attendo i risultati di domenica con grande serenità».
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NEL FOYER DEL S. CARLO

La Pellegrini consegna venti borse di studio

NAPOLI. Alle 10.30 di questa mattina, nel foyer del Teatro San Carlo, Federica

Pellegrini, testimonial Jaked, consegnerà 20 borse di studio di nuoto ai bambini

seguiti dalle associazioni Centro La Tenda, Accendiamo una stella for you e

TuttiColori e dalla Fondazione Pavesi. All' incontro saranno presenti Federica

Pellegrini; Raffaele Carlino, presidente Miriade e Napoli Calcio Femminile;

Francesco Tripodi, dg Miriade e head of brand Jaked; Emmanuela Spedaliere,

dg Teatro San Carlo; Titty De Marco dell' Associazione Centro La Tenda; Maria

Rotunno, presidentessa "Accendiamo una stella for you"; Suor Lucia Sacchetti

per la Fondazione Pavesi e l' associazione TuttiColori.
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La Finanza torna al Posillipo, «indagine» su concessioni e regolarità degli ormeggi

La denuncia anonima. Il legale del circolo: noi siamo in regola

Anna Paola Merone

napoli Per il secondo giorno consecutivo la Guardia di finanza è tornata al

circolo Posillipo. Forze ridotte rispetto allo spiegamento di mercoledì - con

uomini da terra e da mare - ma medesima determinazione rispetto ad un

lavoro di indagine concentrato sui posti barca del club.

Quattro i militari che ieri hanno preso visione di una serie di documenti che

dovrebbero «raccontare» la posizione del circolo rispetto al molo e alle

concessioni. Accompagnati dal vicepresidente allo sport Antonio Ilario, i

finanzieri hanno avuto accesso ad una serie di documenti che dovrebbero

aiutare a fare chiarezza sulla congruità degli ormeggi.

Di certo, rispetto a qualche ora fa, c' è che è stata una lettera anonima a

segnalare presunte irregolarità alle Fiamme gialle. Che si sono precipitate nei

saloni, negli uffici, al ristorante e sul molo del sodalizio rossoverde per vederci

chiaro.

Intanto il presidente del circolo, Vincenzo Semeraro, ha dato mandato all'

avvocato Guido Postiglione - socio e presidente dell' assemblea - di seguire la

vicenda. «Non ci sono preoccupazioni di sorta - sottolinea il legale -. É tutto in regola e lo dimostreremo con grande

tranquillità.

La questione riguarda effettivamente i posti barca e le concessioni, ma non ci sono difficoltà. Probabilmente l'

occupazione della parte finale della banchina presenta qualche sfasatura, ma può riguardare qualche barca che ci

ha chiesto appoggio dovendo rientrare per motivi tecnici».

Intanto è più vicino il giorno delle elezioni. Domenica si vota per il rinnovo della presidenza e l' uscente Semeraro si

gioca la riconferma contro Filippo Parisio che proprio qualche giorno fa, presentando il suo programma, aveva

tuonato contro le presenze eccessive di natanti sul molo.

«Ma le elezioni non c' entrano in questa vicenda», aggiunge Postiglione.

In realtà la lettera anonima inviata alla Guardia di finanza sarebbe legata comunque alla presidenza del club.

Potrebbe essere stato uno degli otto soci allontanati dal circolo solo poco tempo fa - tutti autori di un fallito golpe ai

danni di Semeraro e dunque rei di comportamento antisociale - ad aver consumato una vendetta fredda e

gustosissima. Colpendo il Posillipo su un fronte debole.
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Circolo Posillipo, ancora controlli

Secondo giorno consecutivo di verifiche della guardia di finanza al Circolo

Posillipo.

Anche gli ieri gli uomini delle Fiamme gialle sono state al circolo nautico per

controllare ed acquisire la documentazione fiscale e, probabilmente, ancora le

concessioni di ormeggi e boe.

Già mercoledì mattina i militari avevano compiuto un blitz nel celebre ritrovo a

ridosso di Castel dell '  Ovo sul Lungomare esibendo un mandato di

perquisizione.

Le attività della guardia di finanza arrivano proprio a ridosso dell' elezione del

nuovo presidente del Circolo, movimentando non poco la corsa per la guida del

celebre club nautico.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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È scattata la settima edizione della "Settimana Europea dello Sport" (fino al 30 settembre)

L' Europa chiama l' ANIF risponde #BeActive

L' Associazione che raggruppa i centri sportivi italiani sostiene "Sport e Salute Spa" con 250 eventi che coinvolgono
oltre 50.000 persone

di Pasquale Di Santillo - on si fa mai abbastanza per promuovere una reale

cultura sportiva capace di andare oltre la passione per questa o quella

specialità. Ma per costruire, mattone dopo mattone, l' educazione al

movimento che dovrebbe essere sempre alla base della cultura sportiva di cui

sopra. In Italia più che in altri Paesi. E la settima edizione della "Settimana

Europea dello Sport" (23-30 settembre) arriva proprio nel momento giusto, per

riaccendere, alimentare quella voglia di fare sport decisamente condizionata

negli ultimi due anni dalla pandemia che tra i mille danni che ha prodotto è

come se avesse "congelato", per fortuna solo in parte, quella evidente

tendenza dell' italiano medio ad alzarsi dalla sua poltrona davanti alla tv e a

fare movimento, anche fosse solo una camminata, più o meno veloce. IL

RUOLO DELLO SPORT. L' iniziativa non a caso è nata da una precisa volontà

della Commissione Europea sostenuta e gestita da EuropeActive con l'

obiettivo di promuovere lo sport e l' attività fisica in tutta Europa, con un

payoff chiaro e diretto, sintetizzati da un hashtag eloquente: #BeActive.

Un' iniziativa che in Italia è coordinata dal Dipartimento per lo Sport e organizzata da Sport e Salute SpA. Sostenuta a

sua volta da ANIF EuroWellness che, in qualità di Board Member di EuropeActive, anche quest' anno partner per l'

Italia, appunto al fianco di Sport e Salute Spa, coinvolgerà in primis i centri sportivi in modo che diventino i principali

fautori e protagonisti di questa importante campagna di sensibilizzazione alla salute e al movimento. Un modo

come un altro per ribadire il concetto che tutti dobbiamo diventare ambasciatori di uno stile di vita sano e prendere

simbolicamente un megafono per alzare la voce, gridare all' unisono quello che tutti sanno ma troppi fanno finta di

non sapere. E cioè che lo sport fa bene alla salute fisica e mentale. Ribadire il suo ruolo fondamentale nella

prevenzione di tante patologie, soprattutto dopo questi due anni in cui lo sport ha avuto davvero poca

considerazione, anche per il terrorismo e la scarsa sensibilizzazione di chi continua a negare la realtà. L' obiettivo è

creare un #BeActive mood, uno spirito comune che non si limiti a esercitare questo stimolo solo per una una

settimana ma che, anzi, possa durare tutto l' anno!

Per questo palestre, circoli sportivi e piscine sono chiamati a diA RiminiWellness domani camminata by night con i

Legend Minguzzi e Maniscalco ventare testimonial di questa settimana organizzando un evento specifico per l'

occasione, promuovendolo in modo semplice e veloce. E l' appello di Giampaolo Duregon, presidente di ANIF, ha

come sempre raccolto consensi riuscendo a organizzare qualcosa come oltre 250 eventi, dislocati in ben 150 centri

sportivi per un totale di circa 50.000 persone coinvolte su tutto il territorio nazionale, di ogni età e livello sportivo.

ANIF a sua volta non poteva farsi
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sfuggire questa opportunità e in contemporanea ha organizzato un Convegno Nazionale, incentrato sulla "Ripresa

dei centri sportivi. Politica, scienza e management sportivo per un futuro di crescita". Un incontro importante che si

terrà finalmente in presenza oggi dalle ore 14, nell' ambito del più importante evento fieristico nazionale del settore,

RiminiWellness (24-26 Settembre, www.riminiwellness.com).

Al convegno parteciperanno figure istituzionali del calibro di Valentina Vezzali, sottosegretaria allo Sport, Michele

Sciscioli, Capo Dipartimento Sport, Andrea Costa, sottosegretario al Ministero della Salute, Maria Stella Gelmini,

Ministro per gli Affari Regionali e le Autonomie, Vito Cozzoli, Presidente di Sport e Salute, Massimiliano Fedriga,

Presidente della Regione Friuli Venezia Giulia e della Conferenza Stato-Regioni; manager come Nerio Alessandri,

fondatore di Technogym, e Luca Businaro di Confindustria, insieme a personalità del mondo della scienza come

Guido Rasi, consigliere del Commissario Straordinario, gen. Figliuolo e a politici impegnati come la senatrice Daniela

Sbrollini, l' on.

Patrizia Prestipino e l' on. Claudio Durigon.

Ma non è finita! Domani, tutti insieme per una camminata di vera salute che partirà dalla fiera RiminiWellness e

proseguirà sul lungomare per festeggiare la BeActive Night insieme al team di StreetWorkout (posti limitati con

prenotazione obbligatoria alla seguente mail: prenotazioni@streetworkout.fit). I partecipanti saranno tutti muniti di

cuffie wireless e con la presenza di alcuni Legend, vere leggende sportive, tra cui Stefano Maniscalco, capitano della

nazionale di karate e Andrea Minguzzi, oro olimpico a Pechino 2008 nella lotta greco-romana. Alla camminata

parteciperà anche Vito Cozzoli, numero 1 di Sport e Salute.

Non è mai troppo tardi per fare sport e condurre una vita sana!

#BeActive!
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Palestre e piscine, Green Pass obbligatorio: le regole per chi fa sport nel Decreto

Chiara Zucchelli

23 settembre - Milano Il decreto Green Pass arriva in Gazzetta Ufficiale e

quindi si viaggia ormai spediti verso il 15 ottobre, quando diventerà

obbligatorio per tutti i lavoratori pubblici, privati, autonomi, titolari di partite Iva.

Bisognerà avere la certificazione per "servizi di ristorazione per il consumo al

tavolo, al chiuso; spettacoli aperti al pubblico, eventi e competizioni sportive;

musei, luoghi della cultura, mostre; piscine, centri natatori, palestre, sport di

squadra, funivie, centri benessere, anche all' interno di strutture ricettive,

limitatamente alle attività al chiuso; sagre e fiere, convegni e congressi; centri

termali (non per trattamenti terapeutici), parchi tematici e di divertimento;

centri culturali, centri sociali e ricreativi al chiuso; sale gioco, casinò. È

obbligatorio per i treni a lunga percorrenza, gli aerei, pullman infraregionali,

navi e traghetti ad esclusione dei collegamenti dello stretto di Messina e con

le isole Tremiti". In sintesi, per chi fa sport al chiuso, il Green Pass è

fondamentale. IL GREEN PASS PER CHI FA SPORT - Nel dettaglio,

ovviamente, per chi vuole andare a correre al parco, per fare un esempio, la

certificazione verde (vaccino o tampone) non è necessaria. Per tutto il resto

sì. Quindi, per gli atleti che sono no-vax (ce ne sono alcuni anche in Serie A di calcio, ad esempio) c' è l' obbligo del

tampone indipendentemente da quelli richiesti per disputare le varie competizioni. Esenti dall' obbligo sono i

frequentatori di centri sportivi all' aperto. Obbligatorio per tutte le strutture al chiuso, dalle palestre alle piscine. Per i

minori di 12 anni il Green Pass non è obbligatorio, per i genitori, i nonni o altri accompagnatori invece sì, altrimenti

non si accede nella struttura. Ogni disciplina avrà il suo protocollo per i dettagli, intanto con l' inizio dell' autunno

sono stati messi a punto gli accordi per la stagione dello sci, un settore in enorme sofferenza dopo due anni. LEGGI

ANCHE Piste da sci aperte con il DL Green Pass bis: la Camera approva Salvato nella pagina "I miei bookmark" SÌ

ALLA SETTIMANA BIANCA - La settimana bianca ci sarà, si potrà fare, ma con il Green Pass. È quanto prevede l'

accordo firmato a Milano da Federazione italiana sport invernali (Fisi), Associazione nazionale esercenti funiviari

(Anef), Federfuni Italia, l' associazione italiana delle aziende ed enti proprietari e/o esercenti il trasporto a fune in

concessione sul territorio nazionale, Associazione maestri sci italiani (Amsi) e Collegio nazionale maestri (Colnaz).

Questi i punti salienti: Green pass per "l' accesso agli impianti" per gli over 12, "favorire il più possibile la vendita

online per gli accessi agli impianti", "percorsi che garantiscano il distanziamento interpersonale di almeno 1 metro",

per le "seggiovie portata massima al 100% della capienza con uso obbligatorio della mascherina (chirurgica o

superiore) ma la portata è ridotta all' 80% se utilizzate con la chiusura delle cupole paravento", per le cabinovie e le

funivie "riduzione all' 80% della capienza massima e uso obbligatorio di mascherina".
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Leggi i commenti Fitness: tutte le notizie Active: tutte le notizie 23 settembre 2021 (modifica il 23 settembre 2021 |

10:21) © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le Newsletter di Gazzetta PROVALE SUBITO POTRESTI ESSERTI

PERSO ANNUNCI PPN.
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Mattarella agli atleti olimpici e paralimpici: "Avete emozionato gli italiani"

Valerio Piccioni

23 settembre - ROMA Sergio Mattarella, 80 anni. LaPresse Il testimone della

staffetta vincente. Il regalo, il momento, il brivido anche se fa caldo nei giardini

del Quirinale. Lorenzo Patta, Marcell Jacobs, Fausto Desalu e Filippo Tortu

consegnano al capo dello Stato l' oggetto della loro volata d' oro. È l' attimo

più emozionante, ma subito ne segue un altro con lo stesso impatto: con

Ambra Sabatini, Martina Caironi e Monica Contrafatto, oro, argento e bronzo

dei 100 paralimpici che consegnano a Mattarella il libro delle immagini più

belle di Tokyo. Prima che il presidente della Repubblica cominci a parlare:

"Bentornati al Quirinale. E grazie di aver reso onore alla bandiera: 109

medaglie, mai così tante. Avete emozionato gli italiani e le donne aprono

sempre di più aprono strada per il successo". Il capo dello Stato ricorda il

contesto della favolosa estate: "Ci sono momenti in cui lo sport assume un

significato più ampio, questo è uno di quelli, il Paese si è sentito ben

interpretato, coinvolto dagli atleti. È stata una grande estate per lo sport, un'

estate che ha tanti protagonisti, non solo gli atleti ma anche i loro staff. Ho

seguito i Giochi costantemente e visto molto. Ho ricordato gli staffettisti

Jacobs Patta, Jacobsu, Desalu, Tortu: bravissimi". Ma Mattarella ha citato diversi atleti: la staffetta del nuoto, l'

argento di Vanessa Ferrari nella ginnastica, le 7 medaglie del nuotatore paralimpico Stefano Raimondi, le cinque di

Carlotta Gilli, i complimenti a Ganna anche per il Mondiale. LEGGI ANCHE Festival dello Sport: a Trento con Jacobs,

Tamberi e una lunga sfilata di campioni Salvato nella pagina "I miei bookmark" "E la splendida squadra delle farfalle,

vorrei menzionare ciascuno di voi". Poi Mattarella cita Tamberi ed elogia la scelta di "condividere" l' oro con Barshim:

"Niente accanimento, avete compiuto un vero gesto di sport". Poi le ragazze del fioretto femminile paralimpico, l' oro

e l' argento di Bebe Vio". Ma Mattarella ricorda che "ci sono state tante altre prestazioni di grande rilievo sportivo non

seguita da medaglie ma ugualmente importanti. Non soltanto come quarti posti. Ne ricordo una, quella di Federica

Pellegrini", a cui Mattarella rivolge i complimenti per la sua nomina a membro Cio. Fratelli e sorelle d' Italia - Voce

emozionata, sguardo orgoglioso, Giovanni Malagò era stato il primo a intervenire nei giardini del Quirinale nella

cerimonia di restituzione della bandiera al presidente della Repubblica: "Mai avevamo vinto 40 medaglie, mai

avevamo avuto rappresentate nella nostra squadra tutte le regioni. Mai abbiamo avuto atleti nati in cinque

continenti, a dimostrazione di una squadra multietnica e perfettamente integrata. Cerchiamo di non far finire mai

questa estate". Ma il presidente del Coni ha ricordato che non si deve dimenticare da dove si è partiti, dalla

preparazione sofferta, dalle chiusure, dall' anno di rinvio. E anche dal gareggiare in impianti chiusi. "Ma qui è

successo qualcosa di speciale, gli atleti di un' altra disciplina diventavano il pubblico e tifavano per la squadra. Non

avevamo messo nello zainetto
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la bandiera tricolore, quegli atleti prendevano la bandiera e cominciavano a sventolarla". Un' esultanza che è stata

contagiosa, "visto quello che è capitato oggi in tante terrazze e tante balconi - il riferimento è all' accoglienza degli

azzurri sui pullman scoperti nel centro di Roma - la più bella medaglia che questi ragazzi. Mai come in questo

momento sono stati fratelli e sorelle d' Italia". Smuovere, non commuovere - Il presidente paralimpico Luca Pancalli

parte dalla bandiera: "Oggi gliela riconsegniamo carica di 69 medaglie, ma non meno carica di sogni e di speranze

perché lo sport pensa al futuro. Le 69 medaglie le avevamo preventivate, ma è stata storica la risposta che è

avvenuta dal Paese, testimoniata dalle migliaia di mail che stiamo ricevendo. Tante persone che chiedono come

poter cominciare a fare sport. Abbiamo fatto breccia nel cuore di milioni di italiani, ma non commuovendo, noi non

vogliamo commuovere, vogliamo smuovere. Cerchiamo la comprensione di ciò che è il movimento paralimpico.

Stiamo contagiando positivamente un paese, un Paese sta cambiando". Locomotiva emotiva - Valentina Vezzali

definisce storica la spedizione. "Dietro ciascuna di queste medaglie c' è una storia di vita, un atleta, uno staff tecnico

e medico, ci sono gruppi sportivi militari e civili, ci sono le singole federazioni, il Coni e il Cip con il loro impegno nella

preparazione olimpica e paralimpica, c' è pure il governo con i suoi investimenti. Ma ci sono anche i dirigenti delle

società che li hanno accolti e poi cresciuti, spesso in impianti non all' altezza. Ci sono gli amici che li hanno

supportati e gli insegnanti di scuola che li hanno sostenuti, e le loro famiglie, dietro queste medaglie c' è tutto lo

sport italiano, colpito ma non abbattuto dalla pandemia, diventato sempre più la locomotiva del emotiva del nostro

Paese". Ora azzurre e azzurri si stanno trasferendo a Palazzo Chigi per l' incontro con il premier Mario Draghi. Leggi i

commenti Olimpiadi: tutte le notizie 23 settembre - 20:14 © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le Newsletter

di Gazzetta PROVALE SUBITO POTRESTI ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.
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Isl: Pilato seconda, Razzetti a 10 centesimi dal record italiano

Stefano Arcobelli

23 settembre - Milano Benedetta Pilato, 16 anni A tutta Isl, da oggi a domenica

alla Scandone di Napoli (25 m). Italiani protagonisti: Alberto Razzetti e

Benedetta Pilato. Un delfino da 24"23, un dorso a 28"87, una rana da 32"87 e

una chiusura a stile libero in 27"39. Totale 1'53"36, appena 10 centesimi oltre il

record italiano di Thomas Ceccon del 2018: Alberto Razzetti attacca ancora il

limite nazionale e lo sfiora insieme al terzo posto, che gli sfila lo scozzese

Duncan Scott. Poi Benedetta Pilato nei 50 rana è seconda in 30"31, il miglior

standard della sedicenne tarantina primatista mondiale da 50 metri è 28"81:

attualmente la giamaicana Alia Atkinson è davvero imprendibile in 29"48.

Velocità e rana - Nei 100 farfalla la svedese dei Toronto, Louise Hansson in

55"67 batte di 11 centesimi l' australiana Emma McKeon. Una vittoria di

assoluto prestigio. Il tedesco di Toronto Marius Kusch sempre dalla corsia

numero 1, in 49"73 vince la prova femminile su Chad Le Clos, sudafricano di

Energy. Lisa Bratton si prende il derby di Toronto nei 200 dorso in 2'02"42

conro Kylie Masse per l' inezia di 3 centesimi: la Bratton resiste ad ogni

attacco della compagna. L' olimpionico e iridato Evgeny Rylov avvia la rimonta

di Energy Standard su Toronto con un 200 dorso di testa e di forza nella seconda parte e un tocco a 1'49"83 contro il

britannico Luke Greenbank (1'50"54). Tra le sedicenni raniste c' è anche una compagna di club di Benny Pilato,

ovvero la russa Evgenia Chichukova, che fa suo il duello contro Bailey Andison dei DC Trident, che presentano in

panchina due personaggi come Kaithleen Sandeno e Cullen Jones: 2'17"57 record mondiale juniores per la baby

Chiku. Il bielorusso Ilya Shimanovich regala ad Energy un altro successo pesante nei 200 rana (2'02"79), lui che

nuotava la rana veloce e si rivela vincente anche in quella prolungata. Poi Ilya torna nei 50 e fa tremare in 25"56 il

record mondiale di Cameron Van der Burgh in 25"56 (da superjackpot) Battuto un certo Cody Miller. Energy Standard

a bersaglio anche nella staffetta veloce rosa vinta in 3'28"88 dopo un lancio da 51"73 di Siobhan Haughey peggiore

solo di 3 centesimi dal lancio della McKeon. Le velociste tornano subito in acque e nei 50 sl a vincere è Sarah

Sjostrom in 23"53. Il britannico Ben Proud brucia di 16 centesimi in 20"85 l' australiano Kyle Chalmers (che lancerà

dopo in 46"19 la 4x100 sl dei londinesi), Florent Manaudou sotto il podio a 21"26. Nei 400 sl, Siobhan Haughey

viaggia sui 4 minuti. Energy Standard chiude in testa la prima giornata. Domani alle 20 si ricomincia. LEGGI ANCHE

La McKeon sbanca anche a Napoli: è lei la regina della velocità. Bianchi e Franceschi seconde Salvato nella pagina

"I miei bookmark" Isl, la Pilato rientra con un 2° posto, Pinzuti è terzo Salvato nella pagina "I miei bookmark" Razzetti

ancora record a Napoli: nei 200 farfalla più veloce di Burdisso Salvato nella pagina "I miei bookmark" Risultati -

UOMINI - 50 sl: Proud (Gb/ES) 20"84, Chalmers (Aus/Lon) 21"00, Hoffer (Usa/DC) 21"24, 4. Manaudou (Fra/ES)

21"26. 400 sl:
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Kroon (Ola/Tor) 3'40"74, Scott (Gb/Lon) 3'42"72, Incerti (Usa/Lon) 3'42"99. 50 dorso: Guido (Bra/Lon) 22"73, Ryan

(Irl/Tor) 23"39, Rylov (Rus/Tor) 23"43, 4. Kolesnikov (Rus/ES) 23"60. 200 dorso: Rylov (Rus/ES) 1'49"93, Greenbank

(Gb/Lon) 1'50"54, Pebley (Usa/DC) 1'50"56. 50 rana: Shymanovich (Bie/ES) 25"56, Lima (Bra/ES) 26"18, Franca

(Bra/DC) 26"46. 200 rana: Shymanovich (Bie/ES) 2'02"79, Miller (Usa/DC) 2'03"77, Cope (Usa/DC) 2'04"63, 4.

Murdoch (Gb/Lon) 2'04"66. 100 farfalla: Kusch (Ger/Tor) 49"73 (22"98), Le Clos (Saf/ES) 50"03 (23"23), Harting

(Usa(DC) 50"57. 200 mx: Vazaios (Gre/DC) 1'52"24, Knox (Can/Tor) 1'52"70, Scott (Gb/Lon) 1'53"27, 4. Razzetti (Tor)

1'53"36 (24"23, 53"10, 1'25"97). 4x100 sl: London Roar 3'06"50 (Chalmers 46"19, Carter 46"02, Nakamura 46"69,

Mildred 47"90), Toronto Titans 3'08"06 (Kisil 47"53, Kusch 46"77, Hayden 47"14, Pieroni 46"62), Energy Standard

3'08"21 (Rylov 46"92, Kolesnikov 47"16, Le Clos 47"14, Barrett 46"99). 4x100 mx: Energy Standard 3'22"38 (Rylov

49"62, Shymanovich 55"36, Le Clos 50"14, Manaudou 47"26), London Roar 3'22"93 (Guido 49"44, Murdoch 57"63,

Chalmers 49"81, Carter 46"05), DC TRident 3'23"39 (Nikolaev 50"26, Franca 57"11, Harting 49"50, Apple 46"52).

DONNE - 50 sl: Sjostrom (Sve/ES) 23"53, Wasick (Pol/Tor) 23"76, McKeon (Aus/Lon) 23"95, 4. Heemskerk (Ola/ES)

24"02. 400 sl: Haughey (H-K/ES) 4'00"67, Neale (Usa/DC) 4'03"90, Rosendahl (Dan/ES) 4'04"21. 50 dorso: Masse

(Can/Tor) 26"23, A.Deloof (Usa/DC) 26"37, Toussaint (Ola/Lon) 26"49. 200 dorso: Bratton (Usa/Tor) 2'02"42

(1'00"22), Masse (Can/Tor) 2'02"45, Harvey (Can/ES) 2'03"58. 50 rana: Atkinson (Gia/Lon) 29"48, Pilato (Es) 30"13,

Sztandera (Pol) 30"31. 200 rana: Chikunova (Rus/ES) 2'17"57, Andison (Can/DC) 2'19"66, Lazor (Usa/Lon) 2'19"74.

100 farfalla: L.Hansson (Sve/Tor) 55"67 (25"96), Mckeon (Aus/Lon) 55"78 (26"38), Shkurdai (Bie/ES) 56"50. 200 mx:

Pickrem (Can/Lon) 2'04"59, Harvey (Can/ES) 2'05"30, Andison (Can/DC) 2'05"98. 4x100 sl: Energy Standard 3'28"88

(Haughey 51"76, Heemskerk 51"92, Sjostrom 51"97, Teijonsalo 53"23), Toronto Titans 3'29"81 (Sanchez 52"53,

Wasick 52"87, Coleman 52"16, Hansson 52"25), London Roar 3'29"89 (McKeon 51"73, Anderson 52"33, Murez 53"45,

Wattel 52"38). 4x100 mx: London Roar 3'48"58 (Toussaint 57"45, Atkinson 1'04"03, McKeon 55"32 Anderson 51"78),

Energy Standard 3'48"96 (Harvey 57"43, Chikunova 1'04"17, Shkurdai 56"33, Sjostrom 51"03), Toronto Titans 3'49"34

(Masse 56"59, Sztandera 1'05"58, Hansson 55"30, Wasick 51"87), 5. Energy-2 (2a f. Pilato 1'07"29), 6. London-2 (3a f

Bianchi 58"83). Classifica prima giornata: 1. Energy Standard 300.5, 2. London Roar 227.0, 3. DC Trident 193.0, 4.

Toronto Titans 185.5. Mvp: 1. Ilya Shimanovich (Bie/ES) 35, 2. Evgeny Rylov (Bie/ES) 27, 3. Siobhan Haughey (H-

K/ES) 25.5. Domani : ore 20 (Sky Sport Arena). Leggi i commenti Nuoto: tutte le notizie 23 settembre 2021 (modifica

il 23 settembre 2021 | 22:43) © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le Newsletter di Gazzetta PROVALE

SUBITO POTRESTI ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.
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"Federica Pellegrini farà un annuncio importante con Matteo Giunta"

Svolta in arrivo per la coppia del nuoto, uscita finalmente allo scoperto dopo anni di silenzio

Grossa novità in arrivo per Federica Pellegrini e Matteo Giunta . La

campionessa di nuoto e il suo fidanzato stanno per fare un annuncio

importante. A spifferarlo Alberto Dandolo sul settimanale Oggi: "Persone

molto vicine alla coppia mormorano di un grande passo che comunicheranno

a breve" . Fiori d' arancio o bebè in arrivo per la coppia? In una recente

intervista a Verissimo la Pellegrini - che presto debutterà come conduttrice a

Le Iene - si è detta pronta a cambiare vita. " Matteo è la persona migliore che

conosco, se non ci fosse stato lui avrei smesso di nuotare. Adesso sono

pronta a diventare mamma", ha fatto sapere la nuotatrice. La love story tra

Federica Pellegrini e Giunta Per tanti anni Federica Pellegrini e Matteo Giunta

si sono amati in gran segreto. 'Non volevamo che entrasse il gossip nel nostro

mondo fatto di allenamenti e ritmi serrati. Abbiamo cercato di mantenere le

figure separate. Lui ha sofferto con me e mi ha sempre sostenuto. Se non ci

fosse stato avrei smesso di nuotare molti anni fa. Mi ha dato la forza per

credere più in me stessa', ha spiegato la 33enne, che in passato ha amato

Luca Marin e Filippo Magnini.
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